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LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 18 de mayo de 1997
Canal: José Luis Sánchez Acosta

LOS HOMBRES HAN INTERPRETADO MI ENSEÑANZA Y ASÍ LE HAN DADO FORMA A MI
ENSEÑANZA, PERO EQUIVOCADAMENTE. UNOS DICEN: “LO VEREMOS VENIR, LO VEREMOS

DESCENDER DE LOS CIELOS CON ÁNGELES RODEADO”. Y ASÍ MUCHOS ME ESPERAN EN
DIFERENTES FORMAS, PERO CREEN EQUIVOCADAMENTE QUE EL CRISTO ESTÁ ALLÁ EN LOS

CIELOS CON MI PADRE, ASÍ LO HAN INTERPRETADO. Y YO TE DIGO, MI DIOS PADRE ESTÁ EN EL
CIELO Y EN LA TIERRA Y EN TODO LUGAR.

[19970518] Que la paz continúe contigo, con vosotros, mis bien amados, os tengo la dicha de
continuar con vosotros y derramar en vosotros la enseñanza que así mismo os te conducirá a la vida
eterna, a la vida sagrada la cual todos buscan con ansiedad. Benditos míos de mi Padre, que Yo os te
entrego la paz, Yo os les entrego este amor infinito, este amor universal. Báñate, en ese amor,
báñate en esa paz, sumérgete ahí dentro y deja que ello sea como el crisol, sea como el crisol
fundiendo el oro, así también debes de ser vosotros en vuestro espíritu, en vuestras mentecitas.

Mentecitas bien amadas que buscas la vida, que la habéis buscado durante tantos tiempo y que no la
habéis podido encontrar y que tampoco la habéis podido razonar en tu mentecita. Porque Yo te
digo, habéis buscado el reino, habéis buscado también el infierno fuera de ti. Toda mi amada y
bendita humanidad ha alzado los ojos al cielo pensando que allí está el reino, pensando que allí
también están las dos cosas. Y Yo te digo, Yo os digo, mi pueblito bien amado que me escuchas,
todo esto está en tu mente, todo esto está en tu conciencia, todo esto está ahí en tu alma, todo esto
está ahí en vuestro espíritu, en lo más profundo de tu SER vive todo el reino, toda la gloria, todo el
paraíso, pero también no te olvides que dentro de ti también existe el infierno.

Porque el infierno no es más que la vida inferior, que la vida fatal, que la vida fabricada de las
formas equivocadas de tu vida, y entre más hundido estés en el lado contrario de la verdad, esto
femará en cada tiempo tu calvario, tu muerte. Pero la reacción está en tu espíritu, está en lo más
profundo de tu SER. Por eso os vengo a hacerte consciente de esta verdad, porque ya no quiero que
vivas sufriendo, porque ya no quiero que vivas ahí a ciegas ante tu mundo. Todo está en tu corazón,
toda la vida está en ti, vosotros eres la vida, vosotros eres la muerte, vosotros mismos eres el
destino, un destino fatal o un destino glorioso, tú eres el destino, tú marcas tu vida.

Os digo esto, para que de aquí en adelante ya no caviléis mal contra vuestro Dios Padre, pensando,
porque mi amada y bendita humanidad durante tantos años, durante tantos tiempos, ha venido mal
interpretando el camino y las leyes de mi Padre, y aun han dicho cuando viven en sus martirios, en
sus sufrimientos os dicen: “Dios mío, ¿por qué me habéis destinado con este sufrir?, ¿por qué me
habéis mandado este sufrimiento?”. Yo te digo, debes apartar de tu mentecita esa forma equivocada
de pensar contra tu Dios, contra vuestro Padre. Porque Yo os te digo, que mi Padre os ha dado la
vida, solamente una vida ha dado Él para vosotros, la vida eterna, la vida sagrada, la vida santa, la
vida sin sufrir; mas el sufrimiento, mas la agonía es a consecuencia de vosotros mismos. El mal
camino ha surgido del hombre, del hombre que ha torcido las leyes de mi Padre, que las ha mal
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interpretado ante la vida y por eso rige el mal camino, por eso rige la muerte, por eso rige el
infierno, pero ese camino es edificado por el hombre, por vosotros mismos.

Mentecitas bien amadas que me escuchas, si vosotros habéis venido con ese afán de encontrar la
vida, Yo os te digo, debéis pensar que en vosotros está la vida, vosotros eres la muerte, te digo, y
vosotros eres la vida. Ahora piensa tu camino, ahora ve cuál es el camino que habéis de tomar. Pero
no se aparten del gran amor, no se aparten de ese amor infinito, pero no se olviden que tienen para
encontrar la salvación, para encontrar a Dios mi Padre, debéis unificarte con el amor, debéis
unificarte y fundirte con la paz, con la bondad, con la misericordia, debéis ahí fundirte con la
armonía, con la igualdad, porque esas son las leyes de mi Padre, esas son las enseñanzas y eso mismo
es mi Padre. Porque mi Padre es solo amor, es solo bondad, es misericordia, es la misma igualdad,
todo ello es mi Padre; también vosotros cuando estés en Él, tendrás todo esto, benditos míos.

Amaos los unos a los otros, serviros los unos a los otros, perdonaos los unos a los otros, porque éstas
son las leyes que tenéis que cumplir vosotros y mi amada y bendita humanidad. Amados míos,
háganlo, pues, háganlo, porque es para vuestro bien; esto te enseñará y te llevará hasta tu morada
que tanto buscas en tu corazón. Pero es necesario que vosotros se reconozcan tal y como son, eres el
hijo de Dios, eres el hijo del Padre y mi Padre es tu creador y mi Padre es el que os ha hecho para
vida eterna. Pero vosotros habéis edificado otro camino y te ha perturbado durante tantos siglos tu
eternidad.

Amados hermanos míos, es necesario que se reconozcan como los hijos del Poder, y si eres el hijo de
Dios, que es el Poder, vosotros también eres Poder del Hijo, Poder del Padre. Eres la fuente viviendo
en este cuerpo, eres la fuente, eres el poder, eres la energía sublime emanada del Poder que es mi
Padre. Es necesario que se reconozcan para que puedas adquirir los donde divinos, los dones
espirituales que antes os se ha profetizado, se ha dejado para las mentes de los hombres.
Reconózcanse tal y como son, vosotros no eres cuerpos, no, mis bien amados. Vosotros habéis
elegido este cuerpo y le habéis dado vida por la voluntad de Dios, por la voluntad de mi Padre le
habéis dado vida a este cuerpo por tu ansiedad de vivir en un cuerpo. Más el cuerpo no es la vida,
más el cuerpo no es la eternidad, no. Es el alma, es el espíritu, es la mente, esa es la eternidad.
Debéis ser conscientes vosotros que vives un tiempo en vuestros cuerpos, pero que el cuerpo cumple
con sus ciclo de convivir contigo y éste es abandonado.

Es necesario que sean conscientes de la verdad, es necesario que cada uno de vosotros se conozcan a
sí mismo tal y como son. ¿Pero queréis avanzar vosotros? ¿Queréis avanzar en la vida sagrada rumbo
al camino divino de mi Padre? Reconózcanse tal y como han sido, tal y como han cambiado y así
estarán dentro de un progreso sagrado. Vosotros debes reconocer que también habéis servido a la
forma equivocada, sí. Si vosotros me preguntares, ¿y cuál es la forma equivocada? Yo te digo, la
forma equivocada a la que le habéis servido por muchos tiempos, es el odio, el odio es la forma
equivocada de la vida, es el desamor, es la venganza, son los celos, es la desigualdad, a ella le habéis
servido durante tantos tiempos hasta hoy; hasta hoy le sigues sirviendo y es de ello de los que tenéis
que luchar grandemente, disolver de tu mentecita esas formas equivocadas. Por eso te digo, que a
eso vengo Yo a ayudarte en lo más profundo de tu espíritu, ayudarte a disolver esas formas
equívocas, las que te mantienen en el infierno. Eso es lo que te mantiene en la vida inferior, en la
vida del infierno y eso es lo que ocasiona tu sufrir, tu martirio, eso es. Y en cada tiempo que salgas
de todo ello, tu alma se sentirá libre como las aves del campo. Tu espíritu podrá volar a la mansión
de mi Padre y ser felices.

Así os digo a vosotros, porque ahí es donde debes aquilatar, ahí es donde debes valórate en lo más
profundo de tu corazón y de tu espíritu. Pero eso es lo que debes aprender a disolver de tu mente,
con nadie debes luchar, muchos luchan, piensan que este mundo tierra es la culpa, otros que su
hermano es el culpable, así viven con una lucha vanidosa. Y Yo te digo que no, todo tu sufrir es
ocasionado por ti mismo, todo, pero también toda tu felicidad es porque también la buscas. Porque
vosotros eres el que eliges el camino, eres tú quien eliges el camino, vos como el poder eliges tu
camino por el libre albedrío que mi Padre os te ha mandado y te ha donado, porque así es mi
Padre.
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Lucha internamente por esa desigualdad que ha vivido durante tantos tiempos, por esa
incomprensión, por esa venganza, por esos celos, por todo ello, eso es lo que el hombre tiene que
vencer, disolver, luchar para que salga a la luz, para que tenga su postura espiritual. Así cesarán tus
sufrimientos, así gozarás en el espíritu, así serán felices. Pero he aquí, debes aprender a luchar con lo
que tienes que luchar, no es contra tu hermano, no es contra la tierra, no es contra el aire, no es con
nadie; es con lo que vive en tu mente, es con ello con lo que tienes que luchar. El odio vive en tu
corazón, la incomprensión vive en tu corazón, la venganza vive en tu corazón, los celos viven en tu
corazón, en tu mente, la desigualdad, todo ello vive en tu corazón y en tu mente. Y cuando mi
amada y bendita humanidad culmine, destruya eso, de cierto te digo, que has vuelto al lado de mi
Padre, al lado del Creador.

He aquí pues, que Yo os bendigo a todos, Yo os les bendigo a todos por igual y os deseo que en
tiempos venideros podáis entender tu mundo, podáis entender tu conciencia para que puedas ser
feliz. Yo derramo la luz en vuestro espíritu, la luz que Yo os te digo, que derramo en tu espíritu y en
tu mente, es la enseñanza, es la sabiduría, es el conocimiento. Porque esa es la luz del espíritu, esa es
la luz del alma. La luz, la luz física, la luz externa no es tu luz, no es la luz del espíritu, no, mis bien
amados, no, mi pueblito bien amado, no. Esa es la luz, el conocimiento, la sabiduría, la
comprensión, la razón de ser, esa es la luz del alma y la luz de vuestro espíritu.

Benditos míos, así vengo a despertar tus mentecitas, así vengo dejarles un halito de vida. Porque este
es el pan, este es el pan de vida de vuestro espíritu, este es el pan que debéis comer. No penséis
como vuestros hermanos que han pensado durante tantos tiempos, porque han mal interpretado la
Ley de mi Padre y la Ley del Cristo, del Cristo Cósmico. Porque el pan que Yo os derramé y Yo os
dije, fue mi palabra, fue mi enseñanza, fue mi verdad. Así se los declaré a mis Discípulos cuando ellos
me preguntaron, así también se los declaro a vosotros, amados míos. Este es el pan de vida, esta es
la luz del espíritu, esto mismo es lo que alumbrará tu camino en tu cuerpo y después de tu cuerpo.
Conózcanse, reconózcanse y encontrarán lo que todos buscan, pero deben aprender a buscar ese
mundo divino, ese mundo sagrado, ese paraíso.

He aquí, que Yo hasta aquí os te dejo, pero Yo sigo contigo, Yo seguiré con vosotros hasta las
consumaciones de la vida, así caminaré, así consolaré tu mundo y ahí seguiré derramando en lo más
profundo todo lo que sea necesario para vuestra vida. Pero aquí les dejó en paz, aquí les dejo en
este amor, aquí les dejo con esta igualdad, de vosotros depende seguirla y de darle más vida. Porque
esto que os dejo es como una antorcha y de vosotros depende mantenerla encendida o apagarla.
Porque esto que os dejo también es como el árbol, como el árbol cargado de frutos, de vosotros
depende comer o no comer. Porque sois vosotros los que decides por tu vida, los que decides por tu
camino, pero aquí esclarezco tus caminos.

Benditos sean todos, benditos los que sufren, benditos los enfermos, bendita toda mi amada
humanidad. Jamás me he apartado de ellos, jamás me apartaré, porque de cierto te digo, que para
ellos, para vosotros os he venido, porque nunca he partido, nunca, mis bien amados. Porque de la
partida que os hablé en aquellos tiempos, no fue más que el cambio de vida que Yo tendría para
seguir contigo, para seguir con vosotros. Y ese cambio de vida, fue realmente el abandonar un
cuerpo, el disolverlo, el transmutarlo, el convertirlo, en sobrellevarlo a su mundo de donde era por
gracias de vosotros y de mi Padre; pero seguiré con vosotros hasta la eternidad de cada SER. Pues he
aquí, he continuado, como os he dicho, como espíritu y verdad, como luz sempiterna que jamás se
apaga. Así he caminado en los corazones de los hombres, he caminado en las mentes de los hombres
y así he andado sobre los cuatro cabos del mundo como un relámpago en las mentes de los
hombres, y en ellos he pasado desapercibidamente, aun también en vosotros he pasado
desapercibido. He aquí, mis bien amados, que así he andado y mi amada humanidad no me ha
conocido.

Ya no me esperéis venir, como mis hermanos me esperan venir, porque esa venida es solamente una
mala interpretación de mi enseñanza, de mi palabra que he dejado plasmada, porque han
interpretado equivocadamente mi enseñanza. Ya no me esperéis, porque ya mis venidas que os he
dado ya pasaron. Hoy, en este tiempo es el tiempo en el cual me derramaré en espíritu y en verdad,
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seré y Soy como espíritu y verdad andando sin que nadie me contemple y Yo contemplándolo todo.
Ya Soy, mis bien amados, ya Soy. Así, que ya no me esperes, siénteme, siénteme en tu corazón,
porque ahí Soy Yo en tu mentecita y en tu corazón. Y como espíritu y verdad, si me aclamas con
ternura, si me aclamas con ansiedad, si me aclamas con firmeza, Yo Soy a través de vosotros. Pues
Yo te digo, la venida que el hombre ha interpretado de mi vida, aquí se los declaro, no será, no es
así. Los hombres han interpretado mi enseñanza y así le han dado forma a mi enseñanza, pero
equivocadamente. Unos dicen: “Lo veremos venir, lo veremos descender de los cielos con Ángeles
rodeado”. Y así muchos me esperan en diferentes formas, pero creen equivocadamente que el Cristo
está allá en los cielos con mi Padre, así lo han interpretado. Y Yo te digo, mi Dios Padre está en el
cielo y en la tierra y en todo lugar.

Él, mi Padre, es la vida, es la vida de todo SER, es el poder andando en cada alma, en cada mente,
ahí está mi Padre en tu corazón; debes aprender a contemplarlo dentro de ti mismo y de cada SER.
Si vos lo consideras y lo amas en tu corazón como espíritu y verdad, no tardarás en sentirlo, no
tardarás en escucharlo, no tardarás en hablar con Él en lo más profundo de tu corazón, no tardarás
en oír su voz surgiendo de lo más profunde de tu espíritu como la vida a tu mente. Pero mi amada y
bendita humanidad que allí lo espere venir, por eso no lo escuchan, por eso no lo sienten, porque lo
comprenden lejos de su SER que todavía vendrá. Si ellos razonaran que Él está en cada corazón, que
Él es la vida de cada espíritu, de cada SER, ya estarían dentro de su SER.

Benditos sean, mis bien amados, bendito vuestro hermano que sufre, bendito ese hermano que sirve
como prueba para que mi amada y bendita humanidad busque un camino, un camino eterno en
espíritu y verdad. Bendito el hermano que os toma este hermano, porque estará dando pruebas de
que vuestro espíritu vive y de que todo es enseñanza, por eso Yo os te bendigo hermano mío que
posas en la mente de vuestro hermano, de esta criatura, pero así te digo, no te tardes en salir de él,
déjalo en paz, déjalo, déjalo que viva porque tiene derecho a la vida, así como vos vives, así te digo
pues amado hermano. Por eso Yo te bendigo, por eso, como Yo te conozco, como Yo te contemplo
y como vos me contemplas y me conoces, me hago sentir contigo en amor y paz tal y como Yo Soy.
Porque Yo Soy la luz, porque Yo Soy la paz, porque Yo Soy la misericordia, porque vosotros lo
sabes. Por eso te hago este llamado, porque sé que estás ahí, porque te contemplo, porque te siento,
por eso te bendigo, amado hermano.

He aquí, mis bien amados, que es necesario que se cumpla la enseñanza de ayer, mi enseñanza de
aquéllos dos mil años, porque esta es la nueva era y es el cambio y es la enseñanza. Cuando os dije
en aquéllos tiempos: “En los postreros días, vendrán los días en que los niños sufrirán cambios, los
ancianos soñarían sueños positivos y los adolecentes representarían las visiones y vendrían
multitudes, por desdoblamientos verían estas cosas para prueba de que el alma, de que el espíritu es
existente y vive para siempre; aquí tenéis esa prueba”.

Benditos sean, porque más aprenden vosotros de la vida. He aquí, porque este hermano está
sirviendo como prueba de vosotros, para que vosotros ames, para que vosotros tengas esa creencia
en tu interno y te comprendas tal y como eres, para que tampoco desampares al que abandona su
cuerpo, sino que sigan amándole, para que sigas orando para bien de un camino alcanzado.
Benditos sean, así me derramo en la luz con vosotros y así les dejo mi enseñanza. Pero sigan
adelante. Hasta aquí os les dejo, pero Yo seguiré en vuestras mentecitas dándote la fuerza, dándote
esa voluntad, no dejándote morir en tu espíritu. Hasta siempre, mis bien amados, hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”
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Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


